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Abstract (en)
The invention relates to a process and device for relating yarn and/or machine data to bobbin tubes 2 on spinning machines 1, having codings 8, 8'
on the bobbin tubes 2, having at least one reading device 3, a store 6 and a computer 4. In this case, each bobbin tube 2 is assigned an individual,
permanent, machine-readable coding, the reading device 3 recording the coding of the bobbin tube 2 reporting recorded codings to the computer
4, the computer 4 combining reported codings with the data to be stored in respect of the bobbin tube 2 and the set of data thus formed being
transferred to the store 6 and it being possible for at least part of the set of data to be called up from the store 6 via the address of the tube coding or
of the other data. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Erfindung bezieht sich auf ein Verfahren und Vorrichtung zum Zuordnen von garn- und/oder maschinenbezogenen Daten zu Spulenhülsen 2 von
Spinnereimaschinen 1, mit Codierungen 8, 8' an den Spulenhülsen 2, mit mindestens einem Lesegerät 3, einem Speicher 6 und einem Rechner 4.
Hierbei ist jeder Spulenhülse 2 eine individuelle, bleibende, maschinenlesbare Codierung zugeordnet, wobei das die Codierung der Spulenhülse
2 erfassende Lesegerät 3 erfaßte Codierungen dem Rechner 4 meldet, der Rechner 4 gemeldete Codierungen mit den bezüglich der Spulenhülse
2 zu speichernden Daten verbindet und den so gebildeten Datensatz in den Speicher 6 überträgt und zumindest ein Teil des Datensatzes über die
Adresse der Hülsencodierung oder der sonstigen Daten aus dem Speicher 6 abrufbar ist.
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